

La Communauté est représentée continuellement par un ou plusieurs de ses membres devant le Très Saint Sacrement, de telle sorte qu'il ne reste jamais, même un seul instant, sans adorateur.

Le second moyen de la Congrégation du Très Saint Sacrement et comme le second bras par lequel elle essaie d'atteindre et d'embrasser son divin objet, c'est l'apostolat eucharistique sous toutes les formes qu'il comporte : prière, prédications, retraites de collèges et de paroisses (1) œuvres diverses comme l'Association des Prêtres-Adorateurs, l'archiconfrérie de l'Agrégation pour l'adoration du Saint Sacrement, Adoration Nocturne, etc. etc.

Il est certain que le mystère de l'Eucharistie, le plus caché de tous aux regards de la raison, le mystère de foi par excellence, qui est en même temps le plus nécessaire aux âmes, demande pour être bien compris et convenablement enseigné, des hommes qui passent leur vie à l'étudier et à le faire connaître et aimer.

Notice sur l'Association des Prêtres-Adorateurs Agrégation Sacerdotale

De la Congrégation du Très Saint Sacrement

FONDÉE PAR LE R. P. EYMARD.

I. — But de l'Œuvre.

L'Association des Prêtres-Adorateurs s'adresse exclusivement au clergé séculier et a pour but :

1. De répondre à un des vœux les plus ardents du Cœur sacré de Notre-Seigneur Jésus-Christ au Très Saint Sacrement, en rapprochant davantage le Prêtre de l'Eucharistie, en multipliant et en prolongeant ses visites auprès de Notre-Seigneur, et en le faisant vivre de ce sacrement de vie, principe, grâce et fin du sacerdoce catholique ;

(1) Notre Communauté aimera toujours de préférence les retraites aux jeunes gens des Collèges et Séminaires et les prédications des Triduums des XL Heures. S'adresser pour ces demandes au R. P. SUPERIEUR des Pères du St Sacrement, 320 Ave. Mont-Royal, Montréal.